



PROYECTO

Hospital de enfermedades infecciosas

UBICACIÓN

Andalous, Kuwait

DATOS GENERALES

Área: Estructuras edilicias
 Mercado: Centros hospitalarios
 Año de realización: 2015
 Arquitectura: GHESA Ingeniería y Tecnología
 En colaboración: Fhecor Ingenieros Consultores
 Constructora: BNCC
 Comitente: Ministerio de Salud de Kuwait
 Alcance: Proyecto ejecutivo e ingeniería de detalle en colaboración con Fhecor Ingenieros Consultores

DESCRIPCIÓN

Con cerca de 80.000m² y más de 200 camas el Hospital de Enfermedades Infecciosas de Kuwait ejerce un rol clave en la provisión de servicios de salud pública para un país que ha crecido a niveles sostenidos en las últimas décadas.

SOLUCIÓN

Realizamos un análisis pormenorizado de forjados y cimentaciones, donde detectamos oportunidades de optimización que luego desarrollamos a nivel de proyecto ejecutivo.

GIRO

Partimos de un proyecto que ya contaba con una solución, desarrollando la ingeniería de valor. Observamos este desafío desde diferentes perspectivas para encontrar la opción más conveniente, basándonos en nuestra capacidad de entender y plasmar las necesidades del cliente.

